

## La Fundación Tremo Kawell cumplió 10 años de vida



La Fundación Tremo Kawell es una ONG sin fines de lucro compuesta por un grupo de profesionales que trabajan en la rehabilitación, a través de la equitación y los vínculos afectivos, de personas con discapacidad, y ayer cumplió 10 años de vida. Al respecto, habló con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael la presidenta de la institución, Samanta Pérez Cesaretti. “Nos pone muy contentos ya que cumplimos 10 años y es un sueño hecho realidad haber podido darle continuidad a este proyecto tan lindo durante todo este tiempo. Tremo Kawell es una ONG sin fines de lucro, donde trabajamos con personas con y sin discapacidad en distintas terapias y actividades deportivas y no deportivas”, dijo. Sobre los orígenes de la institución, relató que “la idea de esta entidad surgió por un grupo de profesionales hace ya 10 años, queríamos generar un espacio de construcción comunitaria para trabajar por los derechos de las personas con discapacidad, utilizando el deporte como herramienta. Fue así que empezamos en la casa del doctor Estala, él nos prestó un lugar donde empezamos a trabajar con equinoterapia puntualmente, que era en lo que me había especializado y yo quería darle continuidad en San Rafael. De a poco fuimos creciendo hasta que pudimos mudarnos al predio del SUTE, a quienes agradezco de corazón. Allí pudimos incorporar muchas más actividades, porque contamos con un quincho cerrado, baños e instalaciones adecuadas”.

Por otra parte, sobre los gastos de la ONG, explicó que “nosotros con un esfuerzo comunitario cubrimos los gastos entre todos, el mayor de ellos es en los caballos, que tenemos 11 en este momento. Para ello, continuamos con la venta de guano, que nos sirve para comprar los antiparasitarios y demás insumos. En este sentido, intentamos ser autosustentables. También todas las personas que concurren a Tremo realizan una colaboración mensual de 600 pesos y con esto vamos haciendo toda la compra de lo que vamos necesitando. De más está decir que también nos ayuda el resto de la comunidad”. Sobre la institución, que se ubica en El Toledano al 2500, comentó que “en este momento estamos trabajando lunes y miércoles desde las 14 en adelante, ya que por la pandemia redujimos el horario y subdividimos los grupos. No obstante, ya estamos volviendo a una cierta normalidad, por lo que se vendrán algunos cambios y actividades seguramente. Por ahora, al estar al aire libre, nos es más fácil seguir trabajando y aplicando los protocolos”.